

# Colsa extendió convenio de apoyo al Cuerpo de Bomberos de San Antonio

Comunidad Logística, Epsa y sus concesionarios entregaron 50 millones de pesos, que serán usados en equipos de rescate vehicular.

Crónica  
 cronica@lidernsanantonio.cl

**D**esde 2021 la Comunidad Logística de San Antonio (Colsa) entrega un aporte al Cuerpo de Bomberos de San Antonio (Cbsa) y esta semana ese compromiso de apoyo se extendió para 2025.

Con la firma de un convenio, la Empresa Portuaria de San Antonio y los concesionarios San Antonio Terminal Internacional (STI), DP World, Puerto Panul, QC Policarpo Toro y Terquim se comprometieron a entregar un aporte de 50 millones de pesos, dinero que será empleado por la institución en equipamiento para rescates vehiculares.

La gerenta de Colsa, Pilar Larraín, destacó que “desde el año 2021 que nos encontramos apoyando al Cuerpo de Bomberos de San Antonio con recursos provenientes de los cinco concesionarios y Epsa para que puedan adquirir insumos que les permitan enfrentar de mejor forma las emergencias en la comuna”.

La ejecutiva agregó que “este año hemos querido actualizar el convenio para validar nuestro apoyo y ampliarlo no solo a insumos, si no a equipos, in-



JAIME CEPEDA, ESTEBAN HINOJOSA Y PILAR LARRAÍN.

fraestructura y servicios que requieran”.

Pilar Larraín detalló que “a la fecha hemos comprado un carro bomba hazmat, diversos equipos para la unidad especializada en rescates en altura, un camión aljibe, equipamiento para la central móvil de comunicaciones, camioneta doble cabina y equipamiento con estanque, sirenas y radio para dos vehículos, así como trajes de combate de incendios”.

Por su parte, Ramón Castañeda, presidente de Colsa y gerente general de Puerto San Antonio, destacó que esta renovación “es el reflejo del trabajo cola-



ASISTIERON A LA FIRMA DEL CONVENIO.

borativo entre concesionarios y la empresa pública, con el propósito de generar un beneficio directo para la ciudad mediante el fortalecimiento de Bomberos”.

Y afirmó que “el puerto comprende la importancia de la prevención y el con-

trol de emergencias; con este convenio, aportamos a la adquisición de equipamiento que potencia la capacidad de respuesta y la seguridad de todos”.

## BOMBEROS

El superintendente del

# 2021

comenzó el aporte de Colsa al Cuerpo de Bomberos de San Antonio.

Cbsa, Esteban Hinojosa, precisó que “es un convenio más abierto y con mayores responsabilidades, que nos permite reparación de cuarteles, reparación y compras de unidades. También podríamos guardar los recursos que nos entregan, 50 millones, para hacer una compra mayor, si tenemos un proyecto más grande”.

El oficial de la institución señaló que “es un convenio sin fecha de término, lo que nos pone contentos, porque Colsa con Epsa y los concesionarios portuarios están colaborando con recursos importantes, que van a favor de Bomberos, pero en beneficio de la comunidad”.

Sobre el destino de los recursos adelantó que “pensamos equipar nuestras compañías de manera integral, darles mayor profesionalismo a la institución, porque hemos visto un aumento de accidentes

vehiculares, principalmente de camiones. Todas nuestras compañías tienen que estar preparadas para atender emergencias como rescates vehiculares”.

Agregó que “la idea es comprar con este convenio cinco equipos de rescate adicionales a los que tenemos para tener a las seis compañías, y a la futura séptima, con equipos de rescate”.

Para la institución “esto sería histórico, porque siempre una compañía ha sido especialista, pero ahora tenemos en la Primera, la Segunda, en la Tercera, la Cuarta y haremos una renovación completa de nuestros equipos de rescate que sirven para atender emergencias”.

La compra de este material también implica la preparación de los voluntarios. “Los bomberos tienen un alto nivel y compromiso de capacitación, en casi todas las compañías tenemos operadores de rescate, lo que habla bien de la institución, porque ahora el bombero es más integral. Nos falta fortalecer a la Quinta, la Sexta y la futura Séptima. Esperamos en un plazo no mayor a dos años tener rescatistas en nuestras siete compañías”, proyectó el superintendente del Cbsa.